Aranceles contra país favorecen a Nicaragua

Completamente negativa a los intereses de los industriales del país en general, se-considera la aceptación del planteamiento del gobierno de Nicaragua, en las negociaciones que vie-nen llevándose a cabo sobre los nuevos aranceles aduaneros a nivel centroamericano.

Así lo manifiestan con seria preocupación sectores de la industria quimidijeron haberse enterado "con tremenda sorpresa" de que el negociador por parte de nuestro país se ha plegado a la propuesta ni-caragüense, de aplicar un impuesto del 5% a la importación de materias primas.

Dijeron haber tenido conocimiento de que el negociador salvadoreño llevaba

-Pasa a la página 25-



DESTRUCCION. Tres postes conductores de cables de alto voltaje, fueron derribados ayer a la una de la madrugada en el kilómetro 12 de la Carretera Panamericana, en el tramo entre Ilopango y San Martín. Terroristas del FMLN-FDR, perpetraron la acción y se dieron a la fuga.

De San Miguel

Pese a anomalías la votación fue masiva

(San Miguel). Masiva participación de la ciudadania migueleña en las elecciones de miembros de los Concejos Municipales y Diputados a la Asamblea Legislativa, fue expresada en las urnas electorales.

La votación se efectuó entre la Avenida Norte y Sur, con un cambio que se efectuó a última hora, por circunstancias de seguriJunta Electoral Municipal, profesor Mario Recinos, que la Fuerza Armada, limitó el sector para las elecciones colocando las urnas restantes en el Parque del Cementerio, inmediato a la Calle Roosevelt

Indicaron, que toda la familia salvadoreña, con mu-

-Pasa a la página 57-



ELECTORES, (San Miguel). Una participación masiva de los migueleños hubo en el proceso electoral, para elegir a Diputados y Alcaldes por el departamento de San Miguel. Desde tempranas horas de aver, millares de

donde emitirían su voto y cumplir así con ese deber de ciudadanos salvadoreños. El evento se desarrolló con normalidad y la Fuerza Armada, brindó la seguridad dentro y fuera de la ciudad. Un aspecto de electores que

Observadores elogian civismo en elecciones

citaciones por estas elecciones, declararon ayer observadores de Paraguay al recorrer los sitios de votación de

Respuesta palpable de la mujer: Dra. Castillo

La respuesta que la muier salvadoreña ha dado a mi candidatura para alcaldesa de San Salvador, es palpable, dijo ayer la Dra. Maria Julia Castillo Rodas

Lo anterior, lo afirmó cuando concurrió a la urna correspondiente en el Parque Cuscatlán y no encontró su registro electoral, es decir, no hubiera podido ejercer el sufragio de no ser por una urna especial que se autorizó en el Consejo Central de Elecciones,

Lamento muchisimo, que miles de personas no hayan podido expresar su voluntad patriótica frente a las urnas, señaló la Dra.

-Pasa a la página 39-

Directiva de la Unión de Mujeres Americanas eligen

La nueva Junta Directiva de la Unión de Mujeres Americanas Capítulo de El Salvador (UMA), para el periodo 1985-1987, ha sido electa

Quedó integrada de la siguiente manera: Doña Rosa América de Alas, Presi-denta; doña María Baires de Membreño, Vicepresi-

-Pasa a la página 57-

Fue magnifica idea hacer el circuito de la Avenida Rosetl, expresó el Dr. Eugenio Jacquet, Ministro de Justicia de Paraguay, y el diputado nacional Juan Roque Galeano, que junto con el embajador Juan Alberto Llanes, visitaron los centros de votación de San Salvador.

Dieron a conocer que ellos han venido como observadores de su país en las tres últimas elecciones. Hemos notado hoy, afirmó el Dr. Jacquet, que esta elección no ha sido "tumultuaria"

La primera vez toda la ciudadanía estaba "sedienta de dos y vemos serenidad y magnifico comportamiento de la ciudadania, magnifica idea la de los partidos de uniformar a sus vigilantes, concluyó el Ministro de Justicia de Paraguay.

Opinión de otros observadores

Observadores de República Dominicana y de muchos otros países de América y de Europa, también recorrieron los sitios de votacion y de los salvadoreños.

—Pasa a la página 39 ron los sitios de votación y admiraron el entusiasmo y

Señala responsabilidad de los nuevos diputados

El diputado tiene que contribuir a formar una voluntad política para resolver los problemas de la población que lo eligió.

Asi lo manifesto ayer al ser entrevistado por LA

PRENSA GRAFICA, el senor Lorenz Niegel, quien ha sido durante 16 años. v sigue siendo diputado federal de la República Federal

-Pasa a la página 27

"Plan Libertad" aplicó en comicios

En todo el territorio nacional, la elec-ción para Diputados y Alcaldes se efectua sin novedad.

La Fuerza Armada ha puesto en práctica el "Plan Libertad". Así expresó el Ministro de Defensa, Gral. Carlos Euge-nio Vides Casanova, a vigilantes de diversos partidos, durante su recorrido en la Alameda Roosevetl, ayer por la

Acompañaba al Ministro, el Viceminis-

tro de Seguridad, Cnel. Carlos Reynaldo López Nuila, y el Jefe de COPREFA, Mayor Carlos Armando Avilés.

"Hoy concluyen las elecciones. Maña-na (este día), todos los salvadoreños debemos darnos las manos. Nuestro recorrido por los sitios de votación, corroboró el Gral. Vides Casanova, tiene como ob-jetivo vigilar, constatar, si se está pro-porcionando el apoyo al proceso electo-

-Pasa a la página 42-



-Foto de LA PRENSA, por Aldana

religiosa, mantiene la tradición del re-cuerdo que señala la Historia Sagrada como "La Entrada Triunfal de Jesús a TRADICION RELIGIOSA. La imagen de Jesús de Nazaret, pasa frente a ANTEL Centro, entre Calle Rubén Dario, entre 3a. y 5a. Avenida Sur. Esta procesión